

Rebelión de los investigadores en Salamanca

Los investigadores salieron ayer a las calles de Salamanca para denunciar los continuos recortes del Gobierno en I+D+i (Investigación, Desarrollo e Innovación). «Sin Ciencia, no hay futuro», «Con I+D+i sí hay futuro» fueron algunos de los mensajes. Los manifestantes se sumaron a la «Carta por la Ciencia», que reúne a sociedades, organizaciones científicas, sindicatos y representantes de las universidades.

FOTO: BARROSO / LA GACETA DE SALAMANCA



Con I+D+i **SÍ** hay futuro

iNNOVVA SALAMANCA
PRECARIOS